

Alcaldes, gobernadores, dirigentes gremiales y empresariales expresaron su regocijo por el acuerdo logrado entre la guerrilla de las Farc y el Gobierno Nacional en Cuba.

El cierre de las negociaciones de paz entre el Gobierno y las Farc genera grandes expectativas entre los mandatarios de la Región Caribe, donde alcaldes y gobernadores expresaron su entusiasmo con lo pactado. La mayoría calificó de “histórico” el convenio y alentó a los colombianos a participar masivamente en el plebiscito de refrendación.

**Alejandro Char, alcalde de Barranquilla.** “Sentimos que el país entero espera que se concrete y se divulgue el contenido y alcance de lo pactado. La paz es un anhelo”.

**Eduardo Verano, gobernador del Atlántico.** “La paz se materializa desde las regiones, por eso en el departamento decimos sí al plebiscito por la paz”.

**Dumek Turbay, gobernador de Bolívar.** “Frente a este acuerdo histórico, el Gobierno planteó el esfuerzo por consolidar la reconciliación en nuestro territorio”.

**Manuel V. Duque, alcalde de Cartagena.** “Celebro porque este acuerdo puede traducirse en bienestar para todos los colombianos y en especial para Cartagena”.

**Rafael Martínez, alcalde de Santa Marta.** “Feliz que la Quinta sea recinto de la firma. Muy contento y complacido como colombiano que se llegue al cierre de los acuerdos y que cada vez veamos mas cerca el fin del conflicto”.

**Edgar Martínez, gobernador de Sucre.** “Nos encaminamos a trabajar por la paz de forma responsable, teniendo en cuenta los retos que enmarcan las nuevas dinámicas del posconflicto”.

**Bruce Mac Máster, presidente de la Andi.** “Es histórico. Se hace necesario un proceso amplio y profundo de pedagogía que permita que todos en Colombia conozcan los acuerdos y sus consecuencias”.

**Edwin Besaile Fayad, gobernador de Córdoba.** “Lo importante es que esa decisión traiga la inversión y la justicia social que por años han esperado los habitantes que han sido azotados por la violencia y el olvido”.

**Marcos Pineda García, alcalde de Montería.** “Pertenezco a una generación que ha vivido en carne propia la残酷 de la violencia y por eso queremos entregarles a nuestros hijos un país distinto. Es histórico”.

**María José Vengoechea, Dir. Camcomercio.** “Nos mantenemos positivos ante la firma oficial del documento final del proceso de paz y confiamos que empieza una nueva época para nuestro país”.

**Jorge Vélez, gobernador de La Guajira.** “Esta es la mejor noticia que hemos estado esperando hace mucho tiempo (...) se cambia la historia de Colombia porque esto es muy importante”.

**Francisco Ovalle, gobernador del Cesar.** “Este es un hecho trascendental para el país, y a nivel internacional; esperamos la firma de la paz tras la finalización de los diálogos en La Habana”.

**Augusto Ramírez, alcalde de Valledupar.** “Esto es algo histórico, queremos decirle a Colombia que nuestro municipio vivió la violencia de izquierda y derecha, y ahora queremos vivir tiempos de paz”.

**Fabio Otero, alcalde de Tierralta.** “Los mandatarios de las zonas veredales y de campamentos necesitamos orientación sobre los pasos a seguir tras la terminación de los diálogos, para evitar improvisaciones”.

<http://www.elheraldo.co/local/gobernantes-y-empresarios-de-la-costa-celebran-el-anuncio-280584>